

健康アドバイス



塚原 大樹 薬剤師
(岡山県薬剤師会吉備支部から)

ジェネリック医薬品とは、最初に開発・販売された先発医薬品(新薬)の特許期間が切れた後に、同じ有効成分を使って別の会社が開発・販売する薬です。効き目や安全性、品質については、厳格な審査のうえ、先発医薬品と同等であると国に認められています。また、飲みやすくするために形や大きさを変えたり、苦みを抑えたりなど、工夫

今月のテーマ ジェネリック医薬品

ジェネリック医薬品をご存じですか？

が施されている薬もあります。先発医薬品と比べ、ジェネリック医薬品は開発費用・期間を抑えられることから、値段が安いというのが大きな特徴です。多くの薬を服用したり、長い間服用したりする場合は、ジェネリック医薬品を使うことで、薬代を少なくできます。また、年々増え続ける日本の医療費を抑えることにもつながります。

そんなジェネリック医薬品ですが、現在、医薬品の供給が不安定なことから、何千品目もの薬が入手しづらくなっています。薬局には、毎日のように薬の出

荷停止や出荷調整の連絡が届いており、皆さんがいつも使っている薬がすぐに手に入らないこともあります。そんなとき、薬局では別の会社で作った同じ成分の薬を取り寄せたり、同じ効能をもつ別の成分の薬に変更できるかどうか医師に相談したりして、適切な薬をお渡しできるよう努めています。いつもの薬が手に入らず、いつもとは違う薬を処方された場合にも、薬剤師からの説明を十分に聞いた上で、安心して薬の服用を続けてください。また、不安などがあれば薬剤師に相談してください。

問い合わせ 健康医療課健康増進係 (☎ 0866-92-8259)

安全・安心 総社署からのすすめ

多種多様な詐欺の中でも、近年特に増加傾向にある手口と対応方法を紹介します。

■サポート詐欺

インターネット閲覧中、パソコン画面にウイルス感染の警告が表示され、指定された電話番号に電話をかけるよう指示されます。中には音声や警告音を発するものや、画面を操作不能にするものもあります。電話をかけると、ウイルス駆除のための

架空料金請求詐欺に注意！

遠隔ソフトウェアのインストールを勧められたり、ウイルス駆除代金の支払いを求められたりします。

■有料サイト未払金請求名目

携帯電話などに、実在する会社や実在するような会社名をかりたり、利用料金の未払いを知らせるSMSが送られてきます。電話をかけると、「有料サイトの利用料金が未納だ」などと支払いを求められます。

これらの手口の場合、パソコンや携帯電話などに表示された電話番号に電話をかけると、まずコンビニエンスストアなどに行くよう誘導されます。次に、電

子マネーカードを購入して、カードに記載された番号を教えるようにと指示されます。ここで教えてしまうと、相手にカードを手渡さなくても、額面の金額を相手に勝手に使われてしまいます。

このような詐欺に対しては、慌てずに行動することが大切です。平素から気を付けている人でも、不安をあおられて焦ってしまうと、被害に遭う可能性が高まります。また、知らない人からお金に関する話をされたら、一人では判断せず、家族など身近な人や警察に相談するように心掛けましょう。

監修・問い合わせ 総社警察署 (☎ 0866-94-0110)



あの日から5年 豪雨災害からの復旧・復興 そして未来へ



総社市を襲い、甚大な被害をもたらした平成30年7月豪雨から5年。市はこれまで、たくさんのボランティアや自治体からの応援など多くのご支援をいただきながら、被災された方々に寄り添い、市民一丸となって復興に向け歩んできました。その歩みをこれからも止めることなく、さらにその先の未来を見据えて進んでいきます。

① 発災直後から高校生をはじめ多くの若い力がボランティアとして被災地に集結した ② 支援物資のフリーマーケット ③ 被災状況確認や避難所運営など、あらゆる場面で他自治体からの応援職員が活躍 ④ 排水機場などが整備され、近隣住民の安心感が高まった(写真は泰地区) ⑤ アルミ工場爆発と浸水、二重の被害を受けた下原地区で住宅の再建が進む ⑥ 高梁川堤防の整備が進む(写真は日羽地区)

平成30年7月豪雨災害 五周年式典のお知らせ

平成30年7月豪雨災害から5年の節目を迎えるにあたり、ご遺族や被災された方、そして支援して下さった自治体や関係団体など多くの方をお招きして、豪雨災害により尊い命をおとされた方々を追悼するとともに、この未曾有の災害を風化させることなく後世へ語り継ぎ、さらなる復興への誓いを立てるために式典を行います。

日時 7月6日(木)、午後1時
場所 市民会館
問い合わせ 危機管理室 (☎ 0866-92-8599)



地域主催の復興祭、今年も開催！ 7/6 愛・絆 美袋5年祭



日時・内容・場所 7月8日(土)
▼午後4時 飲食販売、防災関連物品展示、非常食試食会、昭和中学校吹奏楽部演奏、射的・輪投げなど各種イベント。昭和公民館周辺
▼午後8時 花火の打ち上げ。槻橋付近
問い合わせ 「今年も頑張っているよ！美袋」実行委員会 (☎ 090-9069-1100、樋口さん)